

## もう春です

だいぶ暖かくなってきた今日この頃ですが皆さんいかがお過ごしでしょうか。お元気でお過ごしですか。思いがけず降雪が多く寒かった3月も過ぎ、いよいよ今月から4月、新年度となりました。新しいスタートの始まりです。新社会人も責任と緊張を持って業務に当たり、また新学生は夢と希望、ちょっとの不安を胸に進んで行くと思います。それでも時間が経てば慣れてくると思いますので皆さん焦らず進んで下さい。そして佐久も.桜の季節となりました。やはり日本人、桜の花を見るだけで何だか心がワクワクしてきます。まさに桜は心の癒しですね。ただ花見と称してお酒を飲みすぎない様に、みなさんくれぐれもご注意下さいませ。

さて暖かくなり、山も残雪がだいぶ減ったようですのでオヤジライダーもそろそろ出動しようと思っています。一般道路ではもうすでにライダーたちが元気に走っておりますが、オヤジライダーも負けずに走り出します。まずはいつもの裏山の林道からスタートです。ここは**自称ホームグラウンド**とオヤジライダーは勝手に言っていますが、昔から練習をして来た所です。最近ではネットの影響もあり、林道好きにはそこそこ有名な林道になっております。動画サイトでも車・バイク問わず良く出ていますし比較的に走り易い道ではあります。オヤジもまずはここで練習、足慣らしです。ただこれからの季節、山菜取りの人や車が多くなりますので事故には注意しなければいけません。

気温も上がると今年は何処へツーリングに行こうかなと考えたりしますが、オヤジライダー、コケてもやはり好きな**東北方面**には行きたいなと思っています。できれば**北海道**へ行きたい思いも有りますが、なかなか長い休みは取れそうに無いのでまたの機会を狙うとして、夏休みには 3、4 泊程でキャンプをしながら走ってみたいと思っています。近年は猛暑のためやはり涼しい所が良いでしょう。ただ、自分だけ遊んでいてはいけないので家族旅行、サービスもしなくてはいけません。まあ~いつも思うのですが、その辺りのバランスを取っておかないとオヤジライダーのツーリングも許可されませんので、仕事に家族にお付き合いにと、しっかりこなしております。また**家族が行きたい!** という所にはちゃんと行くようにしております。

先月も**買い物に行きたい!**と家族が言うので、ちょっと離れたショッピングモールに行って来ました。休みの日ですが、オヤジはいつものように朝から早く起きて、テレビを見て車を少し綺麗にして家族待ちです。一軒目の店では気にいった物が無かったという事で次にショッピングモールへ行きました。お店は大変混雑していましたが欲しい洋服を見つけるため**母娘**は色々と見て歩きます。もちろんオヤジも後ろを付いて回ります。しかしオヤジならとっくに買い物は終わっているだろうに母娘はまだまだ終わりません。これが似合うか、あれが良いかと

聞かれてもオヤジはもうすでにうわの空です。いよいよオヤジ足も痛くなってきたので**通路のベンチ**に座って待つことにしました。そしてベンチに座るとそこに居たのは同じ**疲れ切った同胞オヤジばかり!**でありました。皆スマホを見たり、荷物を抱え疲れ切って寝ているオヤジもいました。それを見ているとオヤジはとても共感してしまいました。皆会話も無く静かにしておりましたが、何故か皆さんの**心中お察ししま**す状態でありました。それでも誰も文句を言わず、楽しそうに買い物して戻って来る奥さんの荷物をそっと持って、また次のベンチを目指してオヤジたちは去って行くのでありました。

買い物後はフードコートに行ったのですが、これがまたとても混んでおり座る場所が無い。やっと見つけたので娘を座らせておき、またもやオヤジは戦士の様に注文をしに行き、そのまますぐ料理が出てくると思いきや予約も多く、20分もそこで待ち続け、やっと皆の料理を運んで戻ってきたのでありました。ただ待つのは長いが、食べるのは早いのであります。

食事後オヤジはもう帰りたいのですが、そこはそう簡単にはいかず、娘は何やら見て回り、そして最後にはスイーツを見つけ母娘でまた買い物です。ここもまた混んでいて時間が掛かりそうだったのでオヤジはすかさずベンチを見つけたのですが、残念ながらすでに**オヤジたちで満杯**でありました。仕方なくここは待ちぼうけならぬ、立ちぼうけでありました。やっと車に戻ってホッとしましたが、ここから約2時間の運転です。

母娘はスイーツを食べたりしていましたが、そのうち休憩モードに入ってしまいました。残されたオヤジは眠気を我慢しながらも無事に帰宅しました。荷物を降ろしてやれやれと思ったら**愛犬**の怒涛の様な騒ぎで散歩に連れて行き、ついでに風呂掃除もしてしまいました。というショッピングモールでは**よく見かける光景**でありました。皆さんの家庭ではどうでしょうか。オヤジはいつでも家族(犬も)を大切にしております。

